



Interdisziplinarität in der Praxis

Seit nunmehr fünf Jahren wächst das Medizinzentrum Rotenbühl in Saarbrücken kontinuierlich zu einer Hochburg medizinisch fundierten, ästhetisch motivierten Schaffens heran, offen für Patienten aller Kassen. Die dort versammelten Ärzte sehen sich der kompetenten, achtsamen Arbeit am Patienten verpflichtet. Ihr Antrieb ist die medizinisch optimale Betreuung in enger Kombination mit der Gesunderhaltung und Betonung der natürlichen Ausstrahlung der Patienten.

Ästhetik und Medizin

Neben der fachärztlichen Rundum-Betreuung steht die interdisziplinäre Teamarbeit im Mittelpunkt des Selbstverständnisses der Kollegenschaft im Medizinzentrum. Enge Verknüpfungen gibt es bei allen Eingriffen rund ums Auge

- so sind die Augenärztinnen Dr. Nicola Anterist und Dr. Michaela Mees für alle Therapien verantwortlich, die das Augeninnere und die Lidchirurgie betreffen. Die Hautärzte Dr. Sven Uwe Jäger und Dr. Dirk Landwehr, die weitere kassenärztliche Dependancen in Sulzbach und St. Ingbert betreiben, werden bei Problemen am Außenbereich des Auges aktiv - also bei Tumoren, Faltenstraffungen etc.

Ambulanter OP

Für operative Maßnahmen verfügen die Augenärztinnen Dr. Nicola Anterist und Dr. Michaela Mees in ihrer Praxis über einen ambulanten OP, den auch die Hautärzte Dr. Dirk Landwehr und Dr. Sven Uwe Jäger nutzen. Sie werden hier unterstützt von den Anästhesistinnen Dres. Macher-Hanselmann und Mattern.



OP im Medizinzentrum Rotenbühl



**Hautärztliche
Privatpraxis**
Dr. Sven Uwe Jäger
Dr. Dirk Landwehr

Tel.: 06 81-9 60 12-70



**Augenärztliche
Gemeinschaftspraxis**
Dr. Nicola Anterist
Dr. Michaela Mees

Tel.: 06 81-9 60 12-60

Medizinzentrum Rotenbühl
Scheidter Straße 110 • 66123 Saarbrücken



- Allergiezentrum
- Lasertherapie
- Venensprechstunde
- Ambulante & Ästhetische Operationen
- Nichtinvasive Hautverjüngung
- Akupunktur
- Ultraschall



- Ambulante Operationen im praxiseigenen OP
- Lidchirurgie
- Lasertherapie
- Diabetiker-sprechstunde
- Glaukomvorsorge
- Sehschule
- Gutachten

www.augenaerzte-saar.de

www.hautaerzte-saar.de • www.aesthetik-saar.de
www.kilogo.de • www.kosmetik-saar.de

www.medizinzentrum-rotenbuehl.de

Das Auge im Fokus

Ob Laserbehandlung bei schlaffen Unterlidern oder Operationen am Grauen Star, ob Faltenkorrekturen mit Botulinumtoxin A oder Hyaluronsäure bei Zornesfalten und Krähenfüßen, ob minimalinvasive Schlupflider-OP oder Brauenkorrekturen, ob Tumorchirurgie oder Lasertherapie des Grünen Star, das Team aus erfahrenen Haut- und Augenärzten ergänzt sich beim vielfältigen Angebot des Medizinentrums zum Thema Auge.

Kompetenz kompakt

Die Expertise am Medizinzentrum basiert auf mehreren tausend Eingriffen allein in den vergangenen fünf Jahren. Die ästhetischen Bausteine der Dermatologie und der Ophthalmologie mit dem Einsatz verschiedener Lasersysteme, kosmetischen Anti-Aging-Behandlungen,



Augenärztlicher Lasereingriff im Medizinzentrum

dauerhaftem Conture Make Up, aber auch Narbenkorrekturen nach Akne oder neueste OP-Techniken am Auge gehören zu den Kernkompetenzen der Praxen. Die beiden Augenärztinnen haben ihre Erfahrungen unter anderem in langjähriger Oberarztstätigkeit im operativen Umfeld der Augenklinik Sulzbach gesammelt und greifen auf modernste Technologien für Diagnostik und Therapie am Auge zurück. Bei den Hautärzten verfügt

Dr. Dirk Landwehr mit mehr als 15.000 Lasereingriffen, 10.000 dermatochirurgischen Operationen und zahllosen Faltenbehandlungen sowie zwölf Jahren Erfahrung bei der Anwendung von Botulinumtoxin A über das Know-How, das für die ästhetische Dermatologie ein solides Fundament darstellt.

Rotenbühler Arztgespräche 2011

19.1.2011

Dres. N. Anterist, M. Mees:
Der Grüne und der Graue Star - Wie kann ich meine Augen schützen und heilen?
Anmeldung: 06 81-9 60 12-60

23.3.2011

Dr. Dirk Landwehr:
Botox, Laser und Skalpell - Möglichkeiten und Grenzen der Ästhetischen Dermatologie
Anmeldung: 06 81-9 60 12-70

Teilnahme kostenlos
Medizinzentrum Rotenbühl



Hautärztlicher Lasereingriff im Medizinzentrum